

GWMI

Bripka Jejen Saepuloh Bhabin Polsek Cidahu Galang Sinergi dalam DDS untuk Keamanan Desa Cidahu

Sukabumi - SUKABUMI.GWI.WEB.ID

Nov 27, 2023 - 14:28



Bripka Jejen Saepuloh Bhabin Polsek Cidahu Galang Sinergi dalam DDS untuk Keamanan Desa Cidahu

Sukabumi, 26 November 2023 - Hari Senin pukul 11.00 WIB, Bripka Jejen Saepuloh, Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, melaksanakan Door to Door System (DDS) ke masyarakat Kp. Cipanengah Rt 07/01 Desa Cidahu, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi

yang erat dengan warga, serta merencanakan kegiatan kedepan guna kemajuan desa dan kesejahteraan masyarakat.

Dalam kunjungannya, Bripka Jejen Saepuloh menyampaikan program Kapolres Sukabumi, "AA DEDE," yang mengedepankan sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Ia memberikan kesempatan kepada warga untuk berbagi informasi dan curhatan terkait situasi kamtibmas di Desa Cidahu.

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas:

1. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap kejahatan, terutama pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor). Bripka Jejen Saepuloh juga menyoroti ancaman pencurian ternak serta modus kejahatan lain yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
2. **Sinergitas dengan Kepolisian:** Bersinergi dengan masyarakat, Bripka Jejen Saepuloh mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya Polsek Cidahu, apabila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Cidahu.
3. **Partisipasi Aktif dalam Keamanan:** Mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan desa dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di tingkat lingkungan. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan pengawasan masyarakat terhadap potensi gangguan kamtibmas.

Melalui kegiatan DDS ini, Bripka Jejen Saepuloh bertujuan untuk membangun sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman, serta menjaga ketertiban bersama.